

Umsetzung der ersten barrierefreien Spielgeräte (Aktueller Stand)**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
05.03.2024	Jugendhilfeausschuss

Sachverhalt:

Im Eichenweg in Niederseßmar wurden die Geräte vom Hersteller im November 2023 montiert. Durch ein Bauunternehmen wurde der Fallschutz verlegt und Pflasterarbeiten durchgeführt. Diese Arbeiten konnten jedoch aufgrund der starken Regenfälle im Dezember 2023 und dem Schneefall in Januar 2024 noch nicht abgeschlossen werden. Mit der Fertigstellung der Baumaßnahme wird in den nächsten Wochen gerechnet.

Im Fuchsweg in Windhagen sollen die Spielgeräte auf Grundlage einer Planung der Entwicklungsgesellschaft Gummersbach verbaut werden. Die Verbauung wird in eine größere Umgestaltung des Geländes eingebettet, welche einen besseren Zugang zum Gelände ermöglicht. Die Umsetzung ist noch nicht terminiert.

Auf der Falkenhöhe in Gummersbach-Bernberg wurden die vorbereitenden Baumaßnahmen durch ein Bauunternehmen bereits in 2023 beendet. Für die Montage der Mehrspielstation musste eine Genehmigung der Leitungsauskunft „BIL“ eingeholt werden. Diese liegt seit dem 26.01.2024 vor. Die Verbauung der Geräts erfolgt durch den städtischen Bauhof im Frühjahr 2024.